



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Condenación y enmienda

Toca a su fin el criminal movimiento revolucionario provocado hace cinco días en nuestra amada Patria por organizaciones que no debían estar autorizadas por vivir sólo al servicio del desorden y de la anarquía. Afortunadamente la entereza y serenidad del Gobierno han logrado dominar y hacer fracasar el malévolo intento de llevar a España a los horrores del comunismo. Por ello hay que felicitar a los actuales gobernantes y a las autoridades todas y debemos felicitarnos cuanto nos preciamos de buenos españoles.

Es unánime la condenación que hacen todas las clases sociales del fracasado movimiento extremista. Las numerosas víctimas que ha ocasionado han llenado de indignación a España entera, siendo inconcebible que haya seres de tan perversos instintos que por dádivas o promesas falaces lleguen a tal extremo de barbarie. Para estos a imanes de la sociedad la máxima condenación parece escasa. Pero ¿y sus infortunados? Porque no hay que olvidar que estos sucesos son fruto de una siembra, es la cosecha de

aquello mismo que se ha consentido que se siembre en las conciencias de las masas ignorantes.

Debe ser aún mayor nuestra condenación para aquellos que esparcieron o permitieron esparcir en la prensa y en la tribuna con una impunidad inconcebible la semilla de la rebeldía y del desorden.

Un buen Gobierno que vele por la paz y el bienestar de la nación, no debe tolerar de ninguna manera que se hagan y se propaguen las más atroces y perniciosas propagandas. Y mientras esto no se evite, volveremos a lamentar nuevos dolorosos sucesos en la época inaplazable de la fructificación.

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Dirección al público los mejores Turrónes, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turrón Guirliche.

Teéfono 1430

Fajas para señoras

Gran surtido de 2:50 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

Hacia el final del movimiento extremista

Van apagándose los focos revolucionarios, pero aún se registran tiroteos, bombas y proyectos de bárbaros atentados.—Se anuncia para el viernes la crisis

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer con motivo de darse cuenta a la Cámara de la declaración del estado de alarma decretado por el Gobierno el señor Prieto inició el debate sobre el movimiento revolucionario, pidiendo explicaciones al Gobierno.

Le contestó Martínez Barrio. Dijo que el movimiento ha sido extenso, indicando un estado de subversión. Censuró que no hayan medido sus palabras ciertas personas a pesar de su representación social. Elogió a los organismos del Estado y al Ejército. Goicoechea y Gil Robles ofrecieron resueltamente su apoyo al Gobierno y atacaron a los socialistas.

Gil Robles dijo que para legalizar la situación actual y sobre todo para comparar la situación presente hay que fijarse en los Gobiernos anteriores que consiguieron que la C. N. T. quedara al

margen de la Ley porque estaban en el Poder los socialistas y les convenía continuar manipulando los organismos obreros. Echó sobre los socialistas la responsabilidad moral de cuanto ha sucedido ahora, porque el día 3 había que ir a votar y el 10 había que anularse a la calle, aunque no se atrevieron a hacerlo.

Prieto y demás socialistas protestaron. Aquel día dijo que este Gobierno está manchado en lágrimas, lodo y sangre.

El presidente de la Cámara retiró a palabras al diputado comunista Bellver porque aludió al Ejército.

Añabarro renunció a hablar por que no estaba presente Azúa y Casares Quiroga, los cuales dijo son los únicos que me interesan.

Después de la sesión, en la pasillo se comentó la desastrosa intervención de Prieto. Este dijo que si no aguantaría esto ni un año, contestándole el conde de Romanones que no tendría más remedio como los demás los aguantaron a ellos más de dos, no habiendo conocido otro Gobierno como el anterior.

Goicoechea elogió el discurso de Martínez Barrio.

El presidente de la Cámara señor Alba elogió el actual. Paralelamente, el cual cree quedará definitivamente constituido el martes de la semana próxima, dándose facilidades para si se quiere plantear el debate político.

Se va restableciendo la normalidad

Madrid.—De madrugada el ministro de la Gobernación dijo que todo va por buen camino, restableciéndose la normalidad en las provincias donde más se manifestó el movimiento revolucionario.

Se dió por enterado del manifiesto lanzado por la C. N. T. censurando a los socialistas de traidores por estar comprometidos con ellos para ir a este movimiento e invitando a los obreros a ir a la huelga.

Rechazó que tengan semejanza los sucesos de Villanueva de la Serena y los de Casas Viejas.

Dijo que en Valencia han sido detenidos 14 individuos que preparaban bombas para volar el ferrocarril de Liria. Se efectúan

registros domiciliarios que están dando por resultado el hallazgo de un verdadero arsenal de toda clase de armas y municiones.

El viernes se planteará la crisis

Madrid.—Estado de la situación casi normalizada, se cree que la cuestión política se planteará mañana en el Consejo de ministros que se celebrará en Palacio.

Pero la crisis no se exteriorizará hasta el viernes después de la sesión de las Cortes.

Detenciones en Madrid

Madrid.—El Director general de Seguridad ha manifestado que ha recibido muchos comunicados de autoridades y particulares que contribuyen al restablecimiento del orden público.

Se ingresaron en la cárcel 100 extremistas detenidos como prevenidos complicados en el movimiento revolucionario.

Un grupo de ellos colocó en una galería de la prisión un letrero con frases de mal gusto y el emblema comunista.

El oficial les ordenó que quitasen el letrero, negándose y amenazándole.

Con tal motivo cinco de los detenidos fueron trasladados a celdas de castigo.

Intentan un sabotaje

Madrid.—Algunos de los grupos de circos valían para ser sorprendidos tras los individuos, los cuales al ser descubiertos por los vigilantes huyeron.

Fue detenido Daniel Elvira comprobándose que se preparaba a colocar traviesas de hierro sobre los rieles para hacer chocar el primer tren que llegase.

Puñales, porras, etc.

Madrid.—En la calle de D. Juan Urraca se efectuó un registro en una casa encontrándose la policía puñales, porras, pastones y otras armas.

Fueron detenidos 4 individuos

Siguen los tiroteos

Zaragoza.—A noche a las once inicia en los pistoleros un tiroteo desde diversos puntos de la ciudad, contestando intensamente la fuerza pública.

Estos tiroteos solo sirven para

Si desea LUZ barata

debe comprar lámparas buenas. El precio de la lámpara es solo una pequeña fracción de lo que importa su consumo. A igual consumo la lámpara de calidad luce mucho más que la mala. Compre Ud. lámparas Osram las de calidad, de luz blanca.



TA15